

Les 50 ans de vie sacerdotale du cardinal Jaime Ortega sont célébrés à La Havane



La Havane, 4 août (RHC-AFP)- Le cardinal cubain Jaime Ortega a célébré ses 50 ans de vie sacerdotale lors d'une messe à la cathédrale de la Havane. Des représentants du Parti Communiste Cubain et des cardinaux des États-Unis y ont assisté.

Âgé de 77 ans, le cardinal cubain a remercié les personnes venues à cette occasion : plus de 500 fidèles et non-croyants ont fait le déplacement, dont Caridad Diego et Carlos Samper, qui dirigent le Bureau des questions religieuses au sein du PCC.

Les cardinaux de Washington Theodore Edgar McCarrick, et de Boston, Sean O'Malley, ont fait le voyage pour fêter cette anniversaire.

Une lettre du Pape François a été lue au cours de la messe. Le souverain pontife a écrit : « Je veux que tu me sentes très près de toi pour te féliciter avec effusion ». Le Pape François a souligné ses « qualités en tant qu'évêque, son activité remarquable, son intérêt pour la vie sociale, sa spiritualité élevée ».

A la tête de l'Église catholique dans notre pays au cours des dernières décennies, Jaime Ortega a travaillé d'arrache-pied pour améliorer les relations entre les institutions religieuses et le gouvernement

cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30154-les-50-ans-de-vie-sacerdotale-du-cardinal-jaime-ortega-sont-celebres-a-la-havane>



Radio Habana Cuba